

erstellt: 30.10.2015

A+A Bilanz: Besucher- und Ausstellerrekord

O-Ton: keine

Länge: 00

Autor: Artur Dellai

Info: 65.000 Besucher hatte die Arbeitsschutzmesse A+A in diesem Jahr. Alle zwei Jahre findet sie statt, dieses Jahr gab es mit 1.887 Ausstellern auch auf deren Seite einen Rekord. Im O-Ton-Paket spricht Messe-Geschäftsführer Joachim Schäfer über die Bilanz, den Exportschlager Arbeitsschutz und Lärmschutz als Messethema.

Schäfer antwortet auf folgende Fragen:

1. 65.000 Besucher waren auf der A+A, wie zufrieden sind Sie?
2. Arbeitsschutz und Arbeitssicherheit sind die Themen hier, die Internationalität der Besucher haben Sie erwähnt. Ist Arbeitsschutz heute ein Exportmarkt für die deutschen Unternehmen?
3. Welche Länder sind das? Gehören auch Billiglohnländer dazu?
4. Nun gab es ja gerade die große Untersuchung zum Thema Lärm, welche Rolle hat der Lärmschutz hier auf der Messe gespielt?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

AA_15_Bilanz_Schaefer_OTN.mp3